

Ada Baliho Jokowi di Bandara Jenderal Ahmad Yani Semarang, Ketua MUI: Belum Ganti Ya?

Category: News, Trend

written by Redaksi | 21/01/2025



ORINEWS.id – Lini masa media sosial ramai membicarakan soal baliho bergambar Presiden ke-7 RI [Joko Widodo](#) ([Jokowi](#)) yang masih terpasang di Bandara Jenderal Ahmad Yani, Semarang, Jawa Tengah.

Gambar tersebut diunggah oleh Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Bidang Dakwah dan Ukhuwah KH Cholil Nafis melalui akun media sosia X pribadinya, @cholilnafis pada Minggu (19/1/2025).

“Malam ini saya ngisi acara ta’sis dan haul alm. Kiai Asnawi di Masjid Al-Aqsha Menara Kudus Jawa Tengah. Pas keluar dari pesawat turun eskalator masih disambut dg baliho ini. Belum ganti ya?” tulisnya.

Dalam baliho berupa neon box tersebut, gambar Jokowi dengan helm putih itu berada di samping tulisan berbunyi “Welcome To The New Special Economic Zone”.

Tak lagi menjabat presiden, mengapa baliho bergambar Jokowi masih terpasang di Bandara Jenderal Ahmad Yani Semarang?

Masih ada perjanjian kontrak

Stakeholder Relation Manager Bandara Ahmad Yani, Ahmad Zulfian Noor mengonfirmasi bahwa baliho itu dipasang di area transit dan baggage claim setelah mendarat.

Ia memastikan, pemasangan baliho berupa advertising neon box itu dilakukan pada 26 Juli 2024.

Namun, lantaran masih terikat perjanjian kontrak, gambar tersebut belum dicopot, meski Jokowi tak lagi menjabat sebagai presiden.

“Pemasangan advertising neon box bertuliskan ‘Welcome To The New Special Economic Zone; Kawasan Industri Terpadu Batang’ dengan latar foto Bapak Joko Widodo dikarenakan Bapak Joko Widodo yang meresmikan Kawasan Industri Terpadu Batang (KITB) pada saat beliau masih menjabat sebagai Presiden Republik Indonesia pada 26 Juli 2024,” kata Zulfian saat dikonfirmasi Kompas.com, Senin (20/1/2025).

Konten berasal dari pemasang iklan

Zulfian memastikan, konten materi iklan neon box tersebut berasal dari pemasang iklan atau reklame, yakni Pihak KITB.

Pihak KITB sendiri memiliki kontrak perjanjian dengan pengelola reklame di Bandara Jenderal Ahmad Yani Semarang sampai dengan 25 Januari 2025.

Dengan demikian, materi iklan neon box bergambar Jokowi belum dicopot karena masih terikat kontrak.

Zulfian memastikan, apabila masa kontrak sudah habis, iklan tersebut akan diturunkan atau dilepas.

Pemasangan iklan neon box bergambar Jokowi sebelumnya juga menuai sorotan ketika masih terpasang di Markas Komando Kepolisian Resor Kota (Polresta) Solo, Selasa (7/1/2025).

Baliho itu baru dicopot pada minggu pertama Januari 2025, meski Jokowi sudah purnatugas sejak 20 Oktober 2024.[]